
Zu Ltg.-424/A-3/15-2009 

ANTRAG 

 

der Abgeordneten Adensamer und Findeis 

 

zum Antrag der Abgeordneten Dr. Petrovic u.a. betreffend Musikförderung im 

ORF-Gesetz, LT-424/A-3/15 

 

Der Antrag der Abgeordneten Dr. Petrovic u.a. wird wie folgt geändert: 

 

In der Antragsbegründung lautet der letzte Absatz: 

„Der österreichische Rundfunk hat sowohl in der Gesamtheit seiner 

Hörfunkprogramme als auch in jedem einzelnen Programm des Hörfunks 

österreichischem Musikschaffen und österreichischen Musikproduktionen einen 

angemessenen an europäischen Durchschnittswerten orientierten Anteil der 

Sendezeit zur Verfügung zu stellen. „ 

 


